
REQUERIMENTO Nº   744     /06 
De Providências 

 
 
“Acerca da instalação de lombadas 
ao longo da estrada vicinal do 

bairro Santo Antônio do 
Sapezeiro”. 
 

 

 
Considerando-se que, a estrada do bairro Santo Antônio do 

Sapezeiro possui constante trânsito de veículos, sendo que alguns 
excedem o limite de velocidade; 

 
Considerando-se que, além da movimentação intensa de 

veículos, um grande número de pessoas transita diariamente pelo local, 

principalmente nas proximidades do “Bar do Guitão”, sendo o afluxo 
maior durante os finais de semana, e 

 

Considerando-se que, devido a essa grande movimentação 

existente no bairro, há o receio de que ocorra algum acidente, motivo de 

grande preocupação para os moradores e freqüentadores do local, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de proceder a instalação de lombadas ao longo da estrada 

vicinal do bairro Santo Antonio do Sapezeiro, principalmente nas 
proximidades do “Bar do Guitão”. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 2 de agosto de 2006. 
 

     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


